

Forschen & Entdecken:

Strand-Entdeckertour in Haffkrug

Haffkrug. Es gibt an der Lübecker Bucht so viel zu entdecken! Darum werden Familien eingeladen, auf Entdeckungstour zu gehen, neugierig zu sein, Fragen zu stellen und Neues kennenzulernen. Mit allen Sinne und dem natürlichen Forscherdrang werden an der Lübecker Bucht die Geheimnisse der Ostseeküste aktiv erforscht. Das so erworbene Wissen ist eine bleibende Erinnerung in den Köpfen der Kinder, denn sie haben es sich selbst angeeignet und hatten zudem viel Spaß dabei!

Die Forscher- und Entdeckertouren führen dabei am Strand entlang, über die Salzwiesen am Küstenstreifen, entlang des Fischereilehrpfades oder bei der GPS-Schatzsuche auch einmal

quer durch ein Hafenstädtchen. Die se und weitere Erlebnisangebote versprechen im Sommer Spaß und Abenteuer für die ganze „Forscher-Familie“! Bei der Strand-Entdeckertour in Haffkrug wird am Strand gesammelt, gekeschert und unter die Lupe genommen, was sich in der Ostsee Spannendes findet. Die Strand-Entdeckertouren bieten für Kinder ein spielerisches Kennenlernen der Ostseegeheimnisse. Mitzubringen sind wetterfeste Kleidung und ein Handtuch (wenn vorhanden auch Kescher und Eimer). Der Preis beträgt pro Person Euro. Treffpunkt ist jeden Mittwoch (bis zum 30. August) um 10 Uhr auf dem Seebückenvorplatz in Haffkrug (Dauer: zirka zwei Stunden).